

Betroffen haben wir vom Hinschied von

alt Gemeinderat

Peter Jenny

31. August 1956 – 18. Mai 2025

Kenntnis genommen.

Peter Jenny war von 2002–2022 Gemeinderat. Als Ressortvorsteher Tiefbau war er ab 2010 für das Strassenwesen und die Infrastruktur verantwortlich. Zuvor war er für das Ressort Landschaft zuständig. Nach seinem Rücktritt aus dem Gemeinderat blieb er weiterhin engagiert; unter anderem als Verwaltungsratspräsident der Infrastruktur Zürichsee AG (iNFRA) und der Gemeinnützigen Wohnbau Meilen AG (Gewomag).

Peter Jenny hat alle seine vielfältigen Milizämter mit ausserordentlichen Fachkenntnissen, hohem Pflichtbewusstsein, vorbildlichem Einsatz sowie sicherem Blick für das politisch Machbare ausgeübt. Er hat seine Person nie in den Vordergrund gestellt; ihm ging es immer um die Sache. Wir verlieren einen Freund, für den das Gemeinwohl die Richtschnur war.

Wir behalten Peter Jenny als geerdeten, gewissenhaften und zuverlässigen Kollegen in bestem Andenken und sind ihm dankbar für sein wertvolles Wirken und für alles, was er für unsere Gemeinde geleistet hat. Der Trauerfamilie entbieten wir unsere tief empfundene Anteilnahme.

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 5. Juni 2025 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen statt.